

KLIPING BERITA

KAMIS, 13 JANUARI 2022



2022



Fadly Amran, BBA
WaliKota Padang Panjang

Drs. Asrul
Wakil WaliKota Padang Panjang

KLIPING BERITA



PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA



Nama Media : Harian Singgalang



ISTIRAHAT - Sejumlah kendaraan melintas di sekitar area istirahat bagi pengendara di perbatasan Padang Panjang, Rabu (12/1). Pada akhir pekan, kawasan tersebut ramai oleh pengendara untuk beristirahat dan beribadah sambil menikmati keindahan alam di kawasan tersebut. (rian)

WAKO FADLY AMRAN INGATKAN

PPK dan Pokja Harus Serius dalam Lelang dan Tender Proyek

PD. PANJANG - SINGGALANG

Walikota Padang Panjang H. Fadly Amran Datuak Paduko Malano mengingatkan kepada para PPK (Pejabat Pembuat Komitmen) dan Pokja (kelompok kerja) di Bagian Pengadaan Barang Jasa dan Pengendalian Pembangunan (BPBJ-PP) untuk betul-betul serius dalam pengadaan, khususnya lelang dan tender proyek pembangunan di Kota Serambi Mekah itu.

"Berkaca dari hasil yang telah dibuat pada 2021 lalu, masih sangat jauh dari kata maksimal. Untuk itu, saya minta dua tahun sisa jabatan ini, bapak-ibu yang terlibat di bagian ini, agar betul-betul serius dalam hal pengadaan, lelang dan tender. Lihat dan cross check betul sebelum menetapkan pemenang," tegas Wako Fadly saat memimpin rapat dengan Tim PBJ (Tim Pengadaan Barang dan Jasa) di Ruang VIP Balaiikota, Senin (10/1).

Pada kesempatan itu, Fadly juga mewanti-wanti Tim PBJ dalam pembangunan Sport Center yang rencananya akan dikerjakan pada awal tahun 2022

ini. "Saya ingin apapun yang dipakai untuk pembangunan ini, kualitasnya harus nomor satu. Untuk itu, rencanakanlah ini dengan sebaik mungkin dan semaksimal mungkin. Perencanaan itu adalah 50% keberhasilan dalam pencapaian target pembangunan," ucap Fadly.

Fadly juga meminta apapun pekerjaan yang akan dilakukan di tahun 2022 ini, prinsipnya bukan main aman, tapi selesai dengan hasil yang maksimal, terutama dalam hal pembangunan Sport Center.

"Sayang ingin pembangunan Sport Center ini tidak coba-coba. Saya ingin pembangunan ini selesai tepat waktu, hasilnya ba-

gus. Bagaimana caranya, ini saya minta bapak-ibu secara teknis yang memikirkan," tegasnya.

Fadly meminta kepada BPBJ-PP untuk memilih manajemen konstruksi yang terbaik, yang betul-betul sudah ditelaah dengan peraturan dan aturan yang berlaku.

"Saya ingin apapun itu, nanti kualitasnya harus yang terbaik. Saya minta bapak-ibu semua dapat bersumbangsih dalam pembangunan ini," pintanya.

Fadly berharap, pihak dan stakeholder terkait dapat meneliti kegagalan proses pembangunan, khususnya di 2021 lalu.

"Saya ingin tahu ini misinya di mana. Jadi saya

harap untuk ke depan tidak ada yang saling menyalahkan. Saya tidak mau nanti ada kata-kata, kabangnya tidak hadir, kontraktor tidak becus, pokjanya yang tidak paham ataupun konsultannya yang salah gambar. Saya tidak mau mendengar pernyataan-pernyataan seperti ini. Untuk itu, bekerjalah dengan semaksimal dan sebaik mungkin," tutupnya.

Turut hadir dalam kesempatan tersebut, Sekdako Sonny Buya Putra, Inspektur DR, Syahril dan narasumber dari Widyaiswara Madya pada Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia Provinsi Sumatera Barat, Des Indri Prihantony. (205)

Suir Syam Salurkan Bantuan Makanan Bergizi untuk Balita Stunting di Pd.Panjang

PADANG PANJANG - Anggota DPR RI, dr. Suir Syam menyalurkan bantuan makanan bergizi untuk balita stunting di Kota Padang Panjang. Bantuan diserahkan melalui Dinas Sosial, Pengendalian Penduduk, Keluarga Berencana, Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (DSPPKBPPPA), Selasa (11/1).

Sebanyak 512 paket makanan tambahan balita ini, dibagikan kepada balita stunting dengan prioritas usia dua tahun ke bawah di seluruh kelurahan se-Padang Panjang.

Bantuan diberikan Kepala DSPPKBPPPA, Osman Bin Nur kepada kader posyandu yang ada di masing-masing kelurahan. Untuk hari itu diberikan ke Kelurahan Tanah Hitam, Kelurahan Kampung Manggis, dan Kelurahan Ngalau.

"Kita berharap dengan adanya bantuan makanan bergizi untuk balita stunting ini, bisa mengurangi angka stunting di Kota Padang Panjang," ujar Osman.

Sebelumnya bantuan makanan ini juga sudah diberikan ke beberapa kelurahan, dan akan berlanjut ke depannya selama persiapan makanan bergizi ini masih ada. Osman juga mengucapkan terima kasih kepada Suir Syam yang sudah memberikan bantuan.

Berdasarkan data yang didapatkan per Desember 2021, angka stunting di Padang Panjang yaitu sebesar 16,23%. Dengan target pada tahun 2022 ini turun menjadi 16%. Salah seorang kader posyandu dari Kelurahan Kampung Manggis, Ani Rofiah mengatakan, akan menyalurkan makanan bergizi ini secepat dan setepatnya.

"Kita bersama kelurahan akan segera menyalurkan makanan ini. Kita berharap di kelurahan kita ini angka stunting cepat berkurang," tuturnya. (205)

Harga Komoditi di Pasar Pd. Panjang Alami Fluktuasi dalam Batas Kewajaran

PADANG PANJANG - Minggu pertama Januari 2022, fluktuasi harga 44 komoditi pangan di Pasar Pusat Padang Panjang, masih dalam batas kewajaran. Hanya satu komoditi yang mengalami penurunan hingga 25%.

Kabag Perekonomian dan Sumberdaya Alam Setdako, Putra Dewangga mengatakan, pergerakan turunnnya harga komoditi dapat terjadi karena pasokannya di pasar melebihi permintaan. Sebaliknya, pada komoditi yang mengalami kenaikan harga disebabkan berkurangnya pasokan di pasaran.

Putra menyebut, mulai minggu II Desember 2021 sampai minggu I Januari 2022, harga pada komoditi daging ayam broiler dan telur ayam broiler mengalami kenaikan. Berdasarkan hasil pemantauan yang dilakukan, kenaikan harga pada dua komoditi ini hampir terjadi secara menyeluruh di seluruh Indonesia. Kenaikan harga tersebut dipicu oleh tingginya permintaan dan kenaikan harga pakan ayam.

Sedangkan pada minggu I Januari 2022 terdapat satu komoditi yang mengalami perubahan harga secara signifikan yaitu buncis sebesar 25%. Namun, fluktuasi pada buncis ini tidak mempengaruhi daya beli masyarakat secara keseluruhan.

Adapun fluktuasi harga komoditi itu, papar Putra, khususnya yang mengalami penurunan harga diantaranya minyak goreng tanpa merek Rp125 dari Rp 19.375/kg, Telur ayam broiler turun Rp 25 dari Rp 1.825/butir menjadi Rp 1.800/butir, Cabai hijau turun Rp 2.500 dari Rp 31.500/kg menjadi Rp 29.000/kg.

Lalu cabai merah turun Rp 3.250 dari Rp 36.000/kg menjadi Rp 32.750/kg, Bawang Merah turun Rp 1.250 dari Rp 29.250/kg menjadi Rp 28.000/kg, Bawang putih turun Rp 500 dari Rp 28.500/kg menjadi Rp 28.000, Buncis turun Rp 4.000 dari Rp 16.000/kg menjadi Rp 12.000/kg, Seledri turun sebesar Rp 4.000 dari Rp 24.000/kg menjadi Rp 20.000/kg.

Sedangkan komoditi yang harganya naik, diantaranya Ayam Broiler naik Rp 250 dari Rp 30.500/kg menjadi Rp 30.750/kg, Cabai Rawit naik Rp 6.500 dari Rp 63.500/kg menjadi Rp 70.000/kg, Ikan Asin Teri naik Rp 1.250 dari Rp 86.250/kg menjadi Rp 87.500/kg, Bawang Daun naik Rp 1.000 dari Rp 8.000/kg menjadi Rp 9.000/kg. (205)



Nama Media : Harian Padang Ekspres

TPA Sungai Andok Sudah Taraf "Komorbid"

Padangpanjang, Padek— Kuantitas sampah di Kota Padangpanjang yang mencapai 40 ton lebih setiap harinya. Berakibat kondisi Tempat Penampungan Akhir (TPA) di Sungai Andok Kelurahan Kampung Manggis sudah dalam taraf "komorbid".

Kepala Dinas Permuaham Kawasan Permukiman dan Lingkungan Hidup (Perkim LH) Kota Padangpanjang, Alvi Sena mengaku tugas terberat dinas terkait saat ini adalah penanganan sampah. Hal ini selain keterbatasan armada yang laik jalan, juga kawasan seluas 4,7 hektare tersebut sudah tidak memadai menampung sampah sejak 2020.

Kondisi komorbid dimaksud ketersediaan alat penanganan sampah di TPA seperti *dozer* dan *excavator* yang kurang memadai berakibat melambatnya proses dan menimbulkan risiko terhadap lingkungan sekitar. Selain itu risiko terparah disebutkannya, kandungan gas metana akibat penumpukan yang terus meningkat dapat menimbulkan ledakan.

"Ini yang paling kita khawatirkan, sehingga sangat diperlukan peran serta semua pihak untuk penanganan permasa-



IST

SAMPAH: Jalan masuk ke TPA di Sungai Andok Kelurahan Kampung Manggis.

lahan sampah. Di TPA saat ini kami terus berupaya maksimal, salah satunya dengan menanamkan pipa-pipa untuk membuang kandungan gas. Guna menjaga lingkungan dari lalat, setiap hari harus melakukan penimbunan dengan pasir," ujar Alvi di ruangan kerjanya.

Terkait dengan kondisi tersebut, Alvi Sena menyebut saat ini pihaknya tengah menunggu proses kerja sama (MoU) dengan pihak BNI. Hal ini berkaitan dengan program pemilahan sampah organik dan anorganik, mulai dari lingkungan terkecil masyarakat di tingkat Rukun Tetangga (RT) di setiap

kelurahan.

Disampaikannya, melalui program kerja sama dengan BNI tersebut akan direalisasikan pasar sampah organik di tingkat RT melalui pendanaan dari BNI. Sampah organik dari rumah tangga akan ditimbang dan dibeli Laskar 46, sesuai dengan jumlah berat per kilogram.

"Program ini menjadi harapan baru bagi kita, selain nanti juga bantuan dari pusat untuk kebutuhan pengolahan sampah organik. Selain menekan kuantitas sampah di TPA, juga menghasilkan produk kompos bagi kebutuhan pertanian," pungkas Alvi. (wrd)



Nama Media : Harian Padang Ekspres

Padangpanjang Kembangkan Bunga Hias Ekspor

Padangpanjang, Padek— Meski keterbatasan anggaran APBD 2022, Dinas Pangan dan Pertanian (Dispangtan) Kota Padangpanjang melalui APBN fokus kembangkan komoditas tanaman hias dengan target pasar ekspor.

Kepala Dispangtan Padangpanjang, Ade Nafrita Anas menyebut pada 2022 ini pihaknya dalam usulan bantuan APBN sebesar Rp800 juta untuk pengembangan tanaman hias. Selain jenis Homalomena Frog yang sudah berjalan, saat ini direncanakan bunga potong jenis Krisan.

“Program ini akan diterapkan pada lahan seluas 400 hektare, yang terdapat di Kelurahan Gantiang dan Kotopanjang Kecamatan Padang-

panjang Timur. Aspirasi petani bunga di Padangpanjang, permintaan pasar belum terpenuhi hanya dengan mengandalkan produksi jenis Homalomena Frog baru di angka 10 ribu potong setiap bulannya,” beber Nafrita sembari mengaku terus memberikan pendampingan untuk pengembangan jenis bunga potong lainnya.

Dikatakan Ade, kelompok tani bunga di Padangpanjang yang sudah tergabung dalam asosiasi tersebut sudah sepakat untuk memenuhi target ekspor dengan 9 jenis bunga potong. Khusus untuk pembiayaan melalui usulan APBN tersebut, dikururkan langsung ke rekening petani untuk pembelian bibit yang dibutuhkan.



Ade Nafrita Anas

Pada kesempatan itu, Ade juga menyampaikan saat ini tengah persiapan mematenkan Homalomena Frog sebagai tanaman hias dari Padangpanjang. Hal ini sesuai dengan instruksi Direktur Buah dan Florikultura Kementerian Pertanian (Ke-

mentan), Liferdi saat berkunjung ke daerah berjuduk Serambi Mekkah itu pada Selasa (11/1) kemarin.

Pada kegiatan temu teknis pengembangan hortikultura Kota Padangpanjang di Aula Dinas Pangan dan Pertanian (Dispangtan) tersebut, terungkap bahwa tanaman Homalomena Frog sudah terkenal ke mancanegara dan bernilai ekonomi serta dapat diekspor kemana saja.

“Kita diminta untuk segera menindaklanjuti, karena banyak negara yang meminati bunga jenis ini. Selain itu, kita melihat ini juga merupakan salah satu sektor untuk membangkitkan sektor pertanian di Padangpanjang,” pungkas Ade. **(wrd)**



KLIPING BERITA PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Rakyat Sumbar



KEPALA Kanwil Kemenkumham Sumbar R Andika Dwi Prasetya didampingi Wakil Walikota Padangpanjang Asrul dan Kapolres AKBP Novianto Taryono ketika meninjau Vaksinasi Booster di Rupajang.

Gelar Vaksinasi Booster, Rupajang Diapresiasi

Kanwil Kemenkumham Tinjau Pelaksanaan Vaksinasi Booster di Rupajang

JON KENEDI
Harian Rakyat Sumbar

Diluncurkan Pemerintah Pusat serentak mulai Rabu (12/1). Rutan kelas IIB Padangpanjang (Rupajang) menjadi lokasi perdana pelaksanaan Vaksinasi Booster bagi Lansia dan kelompok rentan di Kota Padangpanjang.

BERKERJA sama dengan Dinas Kesehatan (Dinkes), vaksinasi booster diperuntukkan bagi warga binaan pemasyarakatan (WBP) sebanyak 80 orang, petugas lapas 28 orang dan keluarga pegawai 20 orang.

Wakil Walikota Padangpanjang Asrul saat meninjau pelaksanaan kegiatan tersebut menyebutkan, Pemko mengapresiasi Rupajang yang telah turut berupaya menjadikan Padangpanjang menjadi salah satu kota yang menggelar launching vaksinasi booster ini. Di Provinsi Sumatera Barat, selain Pa-

dangpanjang juga digelar di Kabupaten Kepulauan Mentawai dan Kota Sawahlunto.

"Karena kita Padangpanjang, telah mempersiapkan, vaksinasi booster ini diberikan kepada kabupaten/kota yang capaian vaksinasinya telah memenuhi kriteria 70 persen dosis pertama dan 60 persen dosis kedua," sebut Asrul.

Prioritas vaksinasinya penguat ini, tambahnya, diberikan kepada lansia dan kelompok rentan. Selain itu, vaksinasi ini diberikan kepada yang telah berusia 18 tahun ke atas dan sudah mendapatkan vaksinasi de-

sis lengkap atau dua kali suntik minimal enam bulan lalu.

Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM (Kemenkumham) Sumatera Barat, R. Andhika Dwi Prasetya ketika meninjau pelaksanaan vaksinasi ketiga itu menyampaikan, kegiatan vaksinasi ini merupakan buah dari sinergisitas jajarannya dengan Pemerintah Kota dan Polres Padangpanjang. Rutan dipercaya Pemko sebagai tempat pelaksanaan vaksin booster bagi masyarakat khususnya di lingkungan Rutan.

"Adapun sasaran vaksinasi di rutan ini selain petugas dan WBP, juga keluarga WBP dan masyarakat umum. Hari ini disalurkan 100 lebih dosis. Hal yang patut kami apresiasi, rutan pelaksanaan launching vaksinasi dosis tiga ini di Kota Padangpanjang," ucapnya.

Dikatakannya, WBP yang sulit menerapkan sosial distancing merupakan kelompok rentan terhadap penyebaran virus Covid-19.

"Kita, sesuai dengan

konsen menkumham dan sekgen akan terus berkoordinasi dengan penda setempat untuk membantu percepatan vaksinasi di Sumatera Barat," jelasnya.

Sementara itu, Kapolres Padangpanjang AKBP Novianto Taryono menyampaikan, pihaknya akan terus bekerja sama dengan pihak terkait lain dalam menyelesaikan pencapaian vaksinasi ini.

"Kita akan lakukan bertahap vaksinasi dosis booster ini. Kita akan penuh dulu capaian vaksinasi lansia yang saat ini berada di angka 56,3 persen. Kami mengapresiasi Rupajang yang telah berinisiasi sebagai pilot project pelaksanaan vaksinasi booster ini," tuturnya.

Sementara itu, Kepala Rupajang Rudi Kristiawan menyampaikan, dalam launching vaksinasi booster yang telah ditetapkan Presiden ini, pihaknya harus ikut aktif dalam rangka pencegahan penyebaran virus Covid-19 dan meningkatkan kekebalan bagi seluruh petugas dan WBP.

"Vaksinasi booster ini

merupakan yang pertama se-Sumatera Barat bagi WBP dan petugas yang setiap hari berinteraksi dengan WBP," sebutnya.

Rudi juga menyampaikan, selain menjadi lokasi pelaksanaan launching vaksinasi Booster di Kota Padangpanjang, Rupajang telah beberapa kali melaksanakan kegiatan vaksinasi bagi WBP dan masyarakat umum di sekitar Rutan.

"Selain launching vaksinasi booster ini, kita juga yang pertama UPT di jajaran Kanwil Kemenkumham Sumbar yang melaksanakan vaksinasi bagi masyarakat umum, terungkap dengan Dinas Kesehatan dan Puskesmas Koto Katik. Selain mendapat apresiasi dari Kakanwil Kemenkumham Sumbar, kita juga mendapat apresiasi dari Pemerintah Kota Padangpanjang," sebutnya.

Rudi juga menyampaikan, dari 176 WBP di Rupajang, Pihaknya juga akan bertahap mengikuti vaksinasi booster ini, agar seluruh WBP mengikuti vaksinasi tahap ketiga itu. (ned)

Pergerakan Harga Komoditi Masih Wajar

Guguk Malintang, Rakyat Sumbar—Minggu pertama Januari 2022, fluktuasi harga 44 komoditi pangan masih dalam batas kewajaran. Hanya satu komoditi yang mengalami penurunan hingga 25%. Hal ini berdasarkan pantauan Dinas Perdagangan, Koperasi dan Usaha Kecil dan Menengah (UKM) serta Dinas Pangan dan Pertanian (Dispangan) di Pasar Pusat Padangpanjang.

Kabag Perekonomian dan Sumberdaya Alam, Putra Dewangga menjelaskan, pergerakan turunnya harga komoditi dapat terjadi karena pasokannya di pasar melebihi permintaan. Sebelumnya, pada komoditi yang mengalami kenaikan harga disebabkan berkurangnya pasokan di pasaran.

Putra menambahkan, mulai minggu II Desember 2021 sampai minggu I Januari 2022, harga pada komoditi daging ayam broiler dan telur ayam broiler mengalami kenaikan. Berdasarkan hasil pantauan yang dilakukan, kenaikan harga pada dua komoditi ini hampir terjadi secara menyeluruh di seluruh Indonesia. Kenaikan harga tersebut dipengaruhi oleh tingginya permintaan dan kenaikan harga pakan ayam.

Sedangkan pada minggu I Januari 2022 terdapat satu komoditi yang mengalami perubahan harga secara signifikan yaitu buncis sebesar 25%. Namun, fluktuasi pada

buncis ini tidak mempengaruhi daya beli masyarakat secara keseluruhan.

Adapun fluktuasi harga komoditi itu, papar Putra, khususnya yang mengalami penurunan harga di antaranya, minyak goreng tanpa merek Rp 125 dari Rp 19.375/kg, Telur ayam broiler turun Rp 25 dari Rp 1.825/buthir menjadi Rp 1.800/buthir. Cabai hijau turun Rp 2.500 dari Rp 31.500/kg menjadi Rp 29.000/kg.

Lalu Cabai Merah turun Rp 3.250 dari Rp 36.000/kg menjadi Rp 32.750/kg. Bawang Merah turun Rp 1.250 dari Rp 29.250/kg menjadi Rp 28.000/kg, Bawang putih turun Rp 500 dari Rp 28.500/kg menjadi Rp 28.000. Buncis turun Rp 4.000 dari Rp 16.000/kg menjadi Rp 12.000/kg. Selendri turun sebesar Rp 4.000 dari Rp 24.000/kg menjadi Rp 20.000/kg.

Sedangkan komoditi yang harganya naik, diantaranya Ayam Broiler naik Rp 250 dari Rp 30.500/kg menjadi Rp30.750/kg, Cabai Rawit naik Rp6.500 dari Rp 63.500/kg menjadi Rp 70.000/kg, Ikan Asin Teri naik Rp1.250 dari Rp85.250/kg menjadi Rp87.500/kg, Bawang Daun naik Rp1.000 dari Rp 8.000/kg menjadi Rp 9.000/kg.

"Dapat kami informasikan, perkembangan harga 44 komoditi ini, dapat dilihat setiap hari melalui aplikasi Udajang," ungkap Putra. (ned)



SEKRETARIS Daerah Kota Padangpanjang Sonny Budaya Putra.

Besaran TPP PNS Tidak Alami Perubahan

Silaing Bawah, Rakyat Sumbar—Pemerintah Kota Padangpanjang lakukan penyusunan draft Tambahan Penghasilan Pegawai (TPP) bagi Aparatur Sipil Negara (ASN). Ini dilakukan sebelum dijadikan Perwako dan diajukan kepada Kementerian Dalam Negeri.

Pada rapat yang dipimpin Sekdako, Sonny Budaya Putra, A.P.M.Si, yang dihadiri pejabat terkait, Rabu (12/1), disimpulkan besaran TPP sama dengan tahun sebelumnya.

Kemudian, TPP CPNS dibayarkan setelah melaksanakan tugas satu bulan berikutnya. Lalu ASN yang pindah masuk dibayarkan bulan ke-13, dengan catatan seleksi terkait penerimaan ASN tersebut.

Sekdako Sonny meminta kelengkapan pe-

nyusunan draft TPP disiapkan sebaik mungkin.

"Di Januari ini sudah harus dikirim paling lambat tanggal 20. Sehingga di Februari ASN sudah bisa menerima," katanya.

Adapun pembayaran TPP ini, kata Kabid e-Government dan Teknologi Informasi Dinas Kominfo Jimmi Saputra diberikan berdasarkan keadilan dan kinerja para ASN yang dilaporkan melalui aplikasi e-TPP.

"Jadi aplikasi ini betul-betul mengukur. Jangan sampai orang yang tidak hadir malah penuh. Jadi sistem kehadiran ini terukur. Tidak ada lagi manipulasi. Selanjutnya kinerja berdasarkan rumus sub komponen yaitu perilaku kerja, realisasi kerja, dan aktivitas harian," terangnya. (ned)

Imami Universitas Indonesia akan Gelar KGTK

Silaing Bawah, Rakyat Sumbar—Walikota Padangpanjang mendukung penuh kegiatan Kampus Goes to Kampung (KGTK) Universitas Indonesia (UI). Dukungan ini disampaikan Fadly Amran saat pertemuan dengan Ikatan Mahasiswa Mianang (Imami) UI.

"Saya secara pribadi dan juga pemerintah kota, sangat mengapresiasi serta mendukung gerak-gerak dari Imami UI untuk memajukan Pendidikan, khususnya di Padangpanjang. Ini bisa memberi pemahaman kepada siswa-siswi SMA tentang bangku perkuliahan," tuturnya.

Sementara itu, Ketua Imami UI, Reza Rahmadian menyampaikan, pertemuan dengan wali kota bertujuan



IMAMI Universitas Indonesia ketika melakukan audiensi dengan Walikota Padangpanjang Fadly Amran.

untuk menjelaskan program-program dari mahasiswa UI untuk memajukan kampung halaman, salah satunya melalui program KGTK.

Lebih lanjut Reza mengatakan, KGTK merupakan program rutin yang dilakukan Imami UI. Kali ini sudah masuk KGTK periode ke-19.

"Dalam KGTK, banyak kegiatan yang nanti akan dilakukan. Seperti roadshow, tryout untuk persiapan menghadapi UNBK

(Ujian Nasional Berbasis Komputer), dan juga melakukan bedah kampus dengan pemateri-pemateri hebat," jelasnya.

Untuk roadshow, sebutnya, sudah berjalan dari 5 Januari lalu. Sedangkan untuk tryout, di Padangpanjang akan dilaksanakan pada 23 Januari mendatang di SMAN 1 Padangpanjang. Lalu, untuk kegiatan bedah kampus akan dilakukan secara hybrid yang akan direncanakan pada bulan Februari.

Selain itu, Imami UI mengucapkan terimakasih kepada walikota dan Pemko Padangpanjang yang sudah ikut serta, baik dalam bentuk support dan fasilitas dalam pelaksanaan KGTK di Kota Padangpanjang. (ned)



Nama Media : Harian Rakyat Sumbar

Anggota DPR-RI Salurkan 512 Paket Makanan Balita

Guguk Malintang, Rakyat Sumbar—Melihat perkembangan angka stunting di Kota Padangpanjang, anggota DPR-RI yang juga mantan Walikota Padangpanjang dr. Suir Syam, M.Kes, MMR salurkan bantuan makanan bergizi untuk balita stunting.

Bantuan diserahkan melalui Dinas Sosial, Pengendalian Penduduk, Keluarga Berencana, Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (DSPPKBPPPA), Selasa (11/1).

Sebanyak 512 paket makanan tambahan balita ini, dibagikan kepada balita stunting dengan prioritas usia dua tahun ke bawah di seluruh kelurahan se-Padangpan-

jang.

Bantuan diberikan Kepala DSPPKBPPPA, Drs. Osman Bin Nur, M.Si kepada kader posyandu yang ada di masing-masing kelurahan. Untuk hari ini diberikan ke Kelurahan Tanah Hitam, Kelurahan Kampung Manggis, dan Kelurahan Ngalau.

"Kita berharap dengan adanya bantuan makanan bergizi untuk balita stunting ini, bisa mengurangi angka stunting di Kota Padangpanjang," ujar Osman.

Sebelumnya bantuan makanan ini juga sudah diberikan ke beberapa kelurahan, dan akan berlanjut ke depannya selama persediaan makanan bergizi ini masih ada.

Osman juga mengucapkan terima kasih kepada Suir Syam yang sudah memberikan bantuan.

Berdasarkan data yang didapatkan per Desember 2021, angka stunting di Padang Panjang yaitu sebesar 16,23%. Dengan target pada tahun 2022 ini turun menjadi 16%.

Salah seorang kader posyandu dari Kelurahan Kampung Manggis, Ani Rofiah mengatakan, akan menyalurkan makanan bergizi ini secepat dan setepatnya.

"Kita bersama kelurahan akan segera menyalurkan makanan ini. Kita berharap di kelurahan kita ini angka stunting cepat berkurang," tuturnya. (ned)



KEPALA DSPPKBPPPA, Drs. Osman Bin Nur, M.Si menyerahkan bantuan makanan bergizi balita kepada kader posyandu Kelurahan Tanah Hitam.



Nama Media : Harian Khazanah

Polres Kerjasama dengan Kominfo

Padang Panjang, Khazanah— Wakapolres, Kopol. Alvira, SH, menyambangi Dinas Kominfo, beberapa waktu lalu guna sharing informasi dalam pengelolaan dan publikasi informasi, serta menjajaki beberapa kerja sama antara Kominfo dengan Polres.

Kedatangan Alvira didampingi Kasi Humas, AKP. Asril, disambut Kepala Dinas Kominfo, Drs. Ampera Salim, SH, M.Si, Sekretaris, Busmar Chadra, S.Kom, Kabid Informasi dan Komunikasi Publik, Maryulis Max, S.Sos, M.I.Kom, Kabid e-Government dan Teknologi Informasi, Jimmy Saputra, S.Sos, M.PSc, MT.

“Kami melihat pemberitaan di Kominfo ini luar biasa. Untuk itu kami, bersama Humas Polres ingin belajar bagaimana pengelolaan dan publikasi informasi, sehingga nanti bisa diterapkan di Polres dan Polsek seluruh wilayah hukum Polres Padang Panjang,” sebut Alvira, Senin (10/1).

Dikatakannya, saat ini pihaknya berupaya lebih masif dalam mengedukasi masyarakat dalam meningkatkan pelayanan keamanan dan ketertiban ■ **Paulhendri.**



Nama Media : Harian Koran Padang

Padangpanjang Gelar Vaksinasi Booster Perdana di Rupajang

PADANGPANJANG, KP - Pelaksanaan vaksinasi dosis ketiga (booster) yang diluncurkan Pemerintah Pusat serentak mulai Rabu (12/1) di Kota Padangpanjang perdana digelar di Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Padangpanjang (Rupajang). Wakil Walikota Padangpanjang, Asrul meninjau pelaksanaan vaksinasi tersebut. Bekerjasama dengan Dinas Kesehatan (Dinkes), vaksinasi booster diperuntukkan bagi Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) sebanyak 80 orang, petugas lapas 28 orang dan keluarga pegawai 20 orang.

Wawako Asrul saat meninjau pelaksanaan kegiatan tersebut menyebutkan, Pemko mengapresiasi Rupajang yang telah turut berupaya menjadikan Padangpanjang menjadi salah satu kota yang menggelar launching vaksinasi booster.

Di Provinsi Sumatra Barat (Sumbar), selain Padangpanjang juga digelar di Kabupaten Kepulauan Mentawai dan Kota Sawahlunto.

"Karena kita Padangpanjang telah mempersiapkan, vaksinasi booster ini diberikan kepada



SUASANA pelaksanaan vaksinasi di Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Padangpanjang (Rupajang).

kabupaten/kota yang capaian vaksinasinya telah memenuhi kriteria 70 persen dosis pertama dan 60 persen dosis kedua," sebutnya.

Prioritas vaksinasi penguat itu kata Wawako Asrul, diberikan kepada lansia dan kelompok rentan. Selain itu, vaksinasi tersebut diberikan kepada yang telah berusia 18 tahun ke atas dan sudah mendapatkan vaksinasi dosis lengkap atau dua kali suntik minimal enam bulan lalu.

Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM (Kemenkumham) Sumbar, R. Andhika Dwi Prasetya yang juga ikut dalam kegiatan itu menyampaikan, vaksinasi tersebut merupakan buah dari sinergitas jajarannya dengan Pemerintah Kota dan Polres Padangpanjang. Rutan dipercaya Pemko sebagai tempat pelaksanaan vaksin booster bagi masyarakat khususnya di lingkungan rutan.

"Adapun sasaran vaksinasi di rutan ini selain petugas dan WBP, juga keluarga WBP dan masyarakat umum. Hari ini disiapkan 100 lebih dosis. Hal yang patut kami apresiasi, rutan dipercaya sebagai tempat pelaksanaan launching vaksinasi dosis tiga ini di Kota Padangpanjang," ucapnya.

Dikatakannya, WBP yang sulit menerapkan sosial distancing merupakan kelompok rentan

terhadap penyebaran virus Covid-19.

"Kita sesuai dengan konsen Menkumham dan Sekjen akan terus berkoordinasi dengan pemda setempat membantu percepatan vaksinasi di Sumbar," jelasnya.

Sementara Kapolres Padangpanjang, AKBP Novianto Taryono menyampaikan, pihaknya akan terus bekerjasama dengan pihak terkait lain dalam menyukseskan pencapaian vaksinasi tersebut.

"Kita akan lakukan bertahap vaksinasi dosis booster ini. Kita akan penuh dulunya capaian vaksinasi lansia yang saat ini berada di angka 56,3 persen. Kami mengapresiasi Rupajang yang telah berinisiasi sebagai pilot project pelaksanaan vaksinasi booster ini," tuturnya.

Sementara itu Kepala Rupajang, Rudi Kristiawan menyampaikan, dalam launching vaksinasi booster yang telah ditetapkan Presiden itu pihaknya harus ikut dalam rangka pencegahan penyebaran Covid-19 dan meningkatkan kekebalan bagi seluruh petugas dan WBP.

"Vaksinasi booster ini merupakan yang pertama se-Sumbar bagi WBP dan petugas yang setiap hari berinteraksi dengan WBP," ungkapnya. (sup)

Diikuti 350 Siswa, Wisuda Tahfizh MTsN Padangpanjang Berlangsung Meriah



PARA Wisudawan/Wisudawati MTsN Kota Padangpanjang foto bersama Kakanwil Kemenag Sumbar Helmi dan Walikota Padangpanjang Fadly Amran serta para guru di halaman Gedung Kelas Baru MTsN Padangpanjang, Selasa (11/1).

PADANGPANJANG, KP - Sebanyak 350 siswa Kelas IX MTsN Kota Padangpanjang berbahagia telah mengikuti wisuda tahfizh Tahun 2022. Kebahagiaan itu terasa saat wisuda yang dihadiri langsung oleh Kakanwil Kemenag Sumbar Helmi dan Walikota Padangpanjang Fadly Amran. Wisuda tahfizh tersebut dilaksanakan di halaman Gedung Kelas Baru MTsN Padangpanjang, Selasa (11/1).

Pelaksanaan wisuda tahfizh angkatan ke-6 MTsN Padangpanjang tahun ini juga bertepatan dengan resepsi Hari Amal Bakti (HAB) Ke-76. Acara

wisuda yang berlangsung meriah itu juga dihadiri Ketua DPRD Padangpanjang Mardiansyah, Kakanmenag Padangpanjang Alizar Chan, Pengurus Komite, pejabat Pemko dan Kemenag, Ninik Mamak dan keluarga besar MTsN Padangpanjang.

Kepala MTsN Padangpanjang, Firmawati Anwar dalam pembukaannya menyampaikan terima kasih atas ditunjuknya MTsN sebagai tempat puncak acara HAB Ke-76. Ia juga menyampaikan terima kasih karena acara wisuda kali ini menjadi sejarah karena dihadiri Kakanwil dan Walikota

serta pejabat Forkopimda lainnya.

"Kami menyampaikan terima kasih atas kehadiran Bapak Kanwil dan Bapak Walikota serta undangan lainnya. Kehadiran Bapak dan Ibu semuanya menjadi apresiasi bagi kami keluarga besar MTsN. Kami mohon maaf kepada orang tua yang tidak bisa kami undang hadir karena kondisi masa pandemi belum sepenuhnya berakhir," tuturnya.

Ketua DPRD Padangpanjang, Mardiansyah menyampaikan selamat HAB Ke-76 kepada jajaran Kemenag. Ia juga menyampaikan selamat wisuda kepada seluruh siswa MTsN yang mengikuti wisuda tahun ini. Tak lupa ia juga mengingatkan kepada siswa yang diwisuda tahfizh untuk terus rajin melanjutkan hafalan Al-Qurannya.

Sementara itu Walikota Padangpanjang, Fadly Amran dalam sambutannya menyampaikan apresiasi kepada MTsN Padangpanjang atas kegiatan wisuda tahfizh. Wako berharap kepada para siswa yang diwisuda agar terus semangat belajar dan menghafal Al-Quran sampai tamat. Wako juga berharap MTsN mencetak para hafizh yang berkualitas.

"Kami bangga atas prestasi MTsN ini karena kegiatan wisuda ini akan semakin banyak para hafidz dan hafidzah yang akan menyebarkan Al-Quran hingga seluruh pelosok. Saya berharap ilmu yang didapatkan selanjutnya dapat lebih

dikembangkan," ujar Wako.

Kepala Wilayah Kemenag Sumbar, Helmi dalam sambutannya menyampaikan apresiasi kegiatan HAB dan wisuda tahfizh yang diadakan MTsN Padangpanjang. Ia memuji pelaksanaan HAB dan Wisuda Tahfizh yang luar biasa meriah.

"Saya sudah berjalan berbagai daerah di lingkungan Kemenag Sumbar. Peringatan HAB Ke-76 luar biasa meriah. Kami menyampaikan selamat kepada para siswa yang diwisuda. Kami berharap anak-anak kami menjadi pilar menyebarkan hafizh quran di tempat masing-masing," ujar Kakanwil Helmi.

Usai resepsi HAB dan Wisuda Tahfizh dilanjutkan dengan peninjauan Gedung Kelas Baru MTsN oleh Kakanwil dan Walikota serta rombongan forkopimda serta tokoh masyarakat dan undangan yang diakhiri dengan makan siang bersama. Acara wisuda meriah dengan penampilan kesenian oleh pelajar MTsN Padangpanjang.

Ketua Komite Sekolah MTsN Padangpanjang M. Nur Idris memberikan apresiasi dan dukung pelaksanaan wisuda tahfizh tahun ini. Ia memuji pelaksanaan acara tahun ini sangat meriah. Namun karena suasana masih pandemi orang-orang tidak bisa hadir, ia berjanji tahun depan akan suasana pandemi selesai, akan diadakan ac lebih meriah dengan menghadirkan orang-orang siswa yang diwisuda. (eds)



KOMINFO
Padang Panjang

KLIPING BERITA



Kominfo Padang Panjang



Jalan Prof. M. Yamin Nomor 2



diskominfo.padangpanjang@gmail.com